

Les femmes victimes des hommes ? - 1/1

Des femmes maltraitées il y en a toujours eu...qu'en est-il aujourd'hui?

Etre violée, battue, tuée ou insultée parce qu'on est une femme ne devrait pas susciter de la tristesse mais de la révolte, du dégoût et de la consternation. Seulement, de nos jours beaucoup de gens ferment encore les yeux sur cette violence.

La mort de Marie Trintignant bien que bouleversante vu les circonstances, n'est qu'une parmi tant d'autres. En France, chaque mois six femmes meurent de violences conjugales ! Toujours dans notre pays, une femme sur dix subit ces violences aussi bien sexuelles, physiques ou morales. Des statistiques mondiales montrent que toutes les dix secondes une femme est maltraitée et que chaque jour quatre femmes sont tuées par leur conjoint.

Ces femmes qui sont tombées amoureuses d'un homme, qui se marient, et un jour survient la première gifle ou injure. Elles se persuadent alors que c'est de leurs fautes et trouvent toujours une excuse à leur conjoint qui malgré elles devient de plus en plus violent. Cela peut durer des années. Après avoir lu plusieurs témoignages de femmes battues, j'ai pu voir que ces femmes... ces victimes se sentent déshumanisée, elles ne sont plus que des objets pour celui qui les bat. Elles ne sont plus elles-mêmes, elles n'arrivent donc pas à prendre des décisions, comme le quitter par exemple. Même des femmes avec un caractère fort ne sont incapables de réagir et de se révolter. Elles se sentent coupables, coupables d'avoir choisi un mari violent. Souvent elles restent pour leurs enfants.

Mais aujourd'hui dans les centres d'accueils on voit arriver des femmes de plus en plus jeunes, souvent avec leurs enfants, parfois enceintes. Elles commencent à comprendre que c'est illégal de battre sa femme et que bien plus qu'illégal, c'est ne pas la respecter.

Le drame touche des femmes de toutes les catégories sociales, aucune ne fait exception. Plus d'un million et demi de femmes seraient en danger à leur domicile. On sait très bien que les violences morales sont aussi destructrices que les violences physiques. On retrouve cette violence quotidienne dans l'intimité des couples mais aussi dans la rue, les transports en commun ou dans les autres lieux publics, où les femmes ne sont pas à l'abri d'atteintes physiques et morales.

Sur le lieu de travail, le harcèlement moral et sexuel est aussi présent et les victimes sont généralement des femmes. Certaines en sont détruites car ces situations très dégradantes durent longtemps. Et cela dans toutes les catégories socioprofessionnelles.

Dans un pays où on prône la parité homme femme, car l'égalité des sexes ne semble pas être systématique. On laisse encore les femmes à l'écart des responsabilités en général. On sait même que le chômage touche en premier les jeunes femmes. Leur image même si elle tend à changer est toujours celle de la mère et de l'amante.

Les violences sexistes font l'objet d'un long combat dans lequel "les femmes sont souvent les pires ennemies des femmes".

Il existe de nombreuses associations et centres d'accueil partout en France pour les victimes de violences conjugales.

Voici deux liens :

[Le planning familial](#)
[SOS femmes](#)